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Lavori	  di	  manutenzione	  Liceo	  
	  
Non	   essendosi	   proposto	   ancora	   nessun	   genitore	   per	   il	   rilevamento	   dei	   lavori	   da	   poter	  
eseguire	   	  nel	   liceo,	  si	  è	  pensato	  di	  chiedere	  alla	  Preside	  l’elenco	  dei	   lavori,	  da	  presentare	  
alla	  Città	  Metropolitana	  per	  autorizzazione.	  	  E’	  comunque	  già	  chiaro	  che	  si	  potrà	  trattare	  di	  
lavori	  di	  imbianciatura	  	  
	  
Occorre	   inoltre	   che	   i	   rappresentanti	   in	   ciascuna	   classe	   comincino	   a	   sondare	   la	  
disponibilità	  	  dei	  genitori	  a	  partecipare	  alle	  attività.	  	  
	  
	  
Intervento	  della	  Preside	  
	  
La	   Dirigente	   si	   è	   presentata	   per	   il	   saluto	   di	   fine	   anno	   e	   si	   è	   fermata	   a	   chiacchierare	   e	  
chiarire	  alcuni	  questiti	  e	  dubbi	  esposti	  dai	  rappresentanti	  presenti.	  
	  
La	  Preside	  si	  è	  detta	  d’accordo	  a	  fornire	  l’elenco	  dei	  lavori.	  
	  
Abbiamo	   poi	   sottoposto	   alla	   Preside	   delle	   idee	   per	   la	   racconta	   fondi	   come	   comitato	  
genitori	   da	   utilizzare,	   a	   necessità,	   ad	   esempio	   per	   i	   lavori	   di	  manutenzione,	   visto	   che	   la	  
Città	  Metropolitana,	  difficilmente	  metterà	  a	  disposizione	  tali	  fondi.	  
Un’idea	  è	  stata	  	  quella	  di	  	  trattare,	  	  il	  prossimo	  anno	  scolastico,	  	  con	  l’agenzia	  che	  fa	  le	  foto	  
di	  classe	  e	  che	  quest’anno	  ha	  fornito	  anche	  magliette	  e	  felpe	  con	  il	  logo	  della	  scuola.	  Felpe	  
blu	  per	   lo	   sientifico,	  bordeaux	  per	   il	   classico	  e	  verde	  per	   il	   linguistico.	   	  Questa	  attività	  è	  
stata	  gestita	  quasi	  interamente	  dai	  ragazzi	  fatto	  salvo	  il	  benestare	  e	  la	  contrattazione	  dei	  
costi	  da	  parte	  del	  Dirigente	  Scolastico.	  	  
Purtroppo	   la	  Preside	  ha	  segnalato	  che	   il	   fornitore	  non	  poteva	  scendere	  con	   i	  prezzi.	  Si	  è	  
allora	  detto	  che	  si	  potrebbe	  vendere	  foto	  e	  felpe	  con	  un	  piccolo	  sovrapprezzo	  da	  destinare	  
a	  fondo	  cassa	  del	  comitato.	  
	  
Cercheremo	  comunque	  anche	  altre	  strade	  per	   trovare	   i	   fondi	  per	   il	  materiali.	  La	  Preside	  
proverà	  a	  parlarne	  anche	  con	  il	  sindaco	  di	  San	  Donato,	  per	  capire	  la	  disponibilità.	  
	  
E’	  stato	  proposto	  di	  iniziare	  i	  lavori	  dalla	  palestra,	  ma	  essendo	  uno	  spazio	  condiviso	  con	  gli	  
altri	  	  due	  plessi	  scolastici,	  i	  lavori	  prima	  di	  essere	  eseguiti	  vanno	  concordati	  con	  i	  relativi	  
presidi.	  
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Eccellenza	  scolastica	  
	  
Molti	   rappresentanti	   hanno	   evidenziato	   l’eccellenza	   di	   questa	   scuola	   rispetto	   a	   stessi	  
ordinamenti	  sparsi	  sul	  territorio	  (si	  vedano	  	  attività	  proposte,	  vincite	  dei	  Certamen	  o	  altre	  
gare,	  	  lavori	  e	  spettacoli	  preparati	  dai	  ragazzi).	  
	  
	  
Commissione	  salute	  
	  
Non	   potendo	   essere	   presenti	   per	   impegni	   personali	   né	   la	   Dottoressa	   Elisabetta	  
Predrazzoli,	  né	  la	  Dottoressa	  Margherita	  Assirati	  della	  commisisone	  salute	  ,	  il	  Presidente	  
C.G.	  ha	  letto	  la	  proposta	  di	  un	  interessante	  progetto	  per	  il	  prossimo	  anno	  scolastico,	  qui	  
riportato	  

	  
“Volevamo portare alla vostra attenzione un interessante progetto di educazione sessuale e 
all'affettività - tematica che riteniamo fondamentale affrontare con i nostri ragazzi-  promosso 
dalla ATS territoriale ( ex ASL). 
Il progetto NETYX, viene proposto a tutte le scuole del territorio. 
E' innanzitutto una piattaforma internet fruibile dai ragazzi, dalle famiglie e dai docenti. 
E' connessa con tutti i principali Social. 
E' ampiamente navigabile ed affronta molte tematiche importanti: dalle relazioni (tra pari, con i 
genitori, con la scuola...), alla sessualità (contraccettivi, malattie sessualmente trasmesse, 
andrologia, gravidanza, contatti con i servizi territoriali), i cambiamenti adolescenziali, sia fisici 
che psicologici, l'utilizzo di internet ed il cyberbullismo. 
Insomma, una piattaforma molto interessante. 
Gli obiettivi? 

• Garantire la maggiore diffusione  di Informazioni corrette e qualificate sugli argomenti 
inerenti la sessualità e l’affettività  

• Orientare i ragazzi ai servizi Sociosanitari del nostro Territorio per trovare risposte 
personali e specifiche  

• Promuovere processi di progettazione da parte dei ragazzi che diventano protagonisti  della 
loro crescita  e testimoni di nuove culture della salute nei loro contesti di vita, per sé, nella 
coppia, nel gruppo di amici, sia a scuola che nel tempo libero e in rete.  

• Promuovere la nascita di netyx_lab nelle scuole  e la diffusione delle esperienze e dei 
saperi  tra le scuole 

Per la scuola esiste la possibilità di utilizzare il programma in modi diversi: diffonderne l'utilizzo 
tramite il proprio sito, utilizzarlo per lezioni frontali, organizzare con i ragazzi, specialmente 
durante le ore di autogestione, giornate a tema con l'intervento di esperti, momenti di confronto tra 
esperti e famiglie,sviluppare progetti nell'ambito delle  " scuole netyx". 
Invitiamo tutti a navigare nel sito che è costruito veramente bene ed è molto interessante 
www.netyx.it.” 
 
	  

	  
Il	   Presidente	   e	   tutto	   l’esecutivo	   del	   comitato	   genitori	   saluta	   e	   augura	   a	   tutti	   una	   buona	  
estate.	  


